"€rklärt Pereira", 15,5x12 cm

Ulrich Karlkurt Köhler (KUK)

in Meuselbach bei Katzhütte geboren Ausbildung als Porzellan- und Keramikmaler

verschiedene Jobs,

Dekorationsmaler (Theater),

Bibliothekstechniker 1982 - 1985 Kupferstich bei Lotte Wegeleben,

einer Schülerin von Johannes Wüsten

seit 1988 freiberuflich, seit 1994 in Berlin

Ich und ich wir Dreie

KUK 15

Wer ist uns über die Horizontlinie getrippelt getrappelt wer hat sie uns abgebrochen in Stücke gemetert zu Spaghetti gekocht geraspelt verbogen der schöne Horizont vergeblich geleimt ging durch uns durch hinterm Blick Feld das Schöne Fremde denkbar fliegt in kurzen Strichen spitz findig um unser Ohr und geht mit erfolgter Sprengung laut los lass uns Mikado spielen

"Nachricht vom Wandel", 34,5x25 cm

Wir laden Sie und Ihre Freundinnen zur Vernissage am Freitag, den 11. August 2017, von 20-22h, herzlich ein.

Der Künstler spricht gern mit Ihnen zu seinen Arbeiten.



"Eurhytmisches Pantoffeltier"

Sonntagskaffee in der Galerie am **27. August** 15 - 18 Uhr

